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Estado da Paraíba 
CÂMARA MUNICIPAL DE PICUÍ 

Casa Francisco Eduardo de Macedo 
CNPJ 12.732.038/0001.38 

 

INDICAÇÃO Nº 001/2025  

EMENTA: SOLICITA DO PRESIDENTE DA AGÊNCIA NACIONAL DE 

TELECOMUNICAÇÕES (ANATEL) PROVIDÊNCIAS PARA INSTALAÇÃO DE TORRES DE 

TELEFONIA MÓVEL NOS DISTRITOS DE SANTA LUZIA E SERRA DOS BRANDÕES, NO 

MUNICÍPIO DE PICUÍ-PB. 
 

Senhora Presidente,   

 

O Vereador que este subscreve requer que, após ouvido o plenário, seja encaminhada cópia 

desta indicação ao Presidente da Agência Nacional de Telecomunicações (ANATEL), senhor 

Carlos Manuel Baigorri, no qual solicito o pleito acima mencionado. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A matéria é extremamente importante, primeiro porque os dois distritos juntos reúnem uma 

população estimada de quase 2,5 mil habitantes, segundo porque a distância entre os 

principais serviços de emergência, como hospitais, delegacias, sedes de secretarias municipais 

e poder judiciário, ficam a uma distância de até 40 km dos distritos. É bem verdade que nas 

localidades existem algumas pessoas que podem contratar serviços de instalação de internet 

em suas residências e conseguem usar aplicativos de mensagens e ligação para se comunicar, 

entretanto, a maioria das pessoas não possuem condições financeiras para usufruir desse 

serviço. Além disso, até mesmo as pessoas que possuem internet e Wi-Fi em suas casas têm 

dificuldades de acesso, pela instabilidade do sistema. A instalação das torres também é 

fundamental para aumentar a conectividade da região, especialmente em áreas rurais onde o 

acesso a serviços de emergência e hospitais é muito limitado. Em audiências públicas recentes 

nas comunidades a própria população destacou a necessidade de uma comunicação rápida e 

eficiente como um ponto crucial para a segurança e o bem-estar das localidades. Vale ressaltar 

ainda que os dois distritos citados estão recebendo uma gama de investimentos da iniciativa 

privada, através da instalação de parques de energia eólica na região. Portanto, atualmente, 

temos um aumento considerável no fluxo de pessoas nas localidades, o que obviamente 

demanda uma maior necessidade de comunicação, principalmente em situações de 

emergência. O Prefeito da cidade, senhor José Ranieri Ferreira, se comprometeu em doar ou 

fazer concessão de terrenos para a instalação das torres, o que seria um empecilho a menos 

para a realização do pleito. Nesse sentido, estamos solicitando a matéria em questão, que 

representa um anseio da nossa população.  

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Picuí/PB, 05 de maio de 2025. 

 

 

 

JEAN CARLOS DA COSTA 
- Vereador -  

  
 


